
Pièces 5 Pièces

Superficie 270 m²

Référence HR2696

Prix 5 250 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Belle villa en pierre d'environ 260 m², édifiée sur 2 niveaux seulement et composée

d'un séjour et salle à manger, grande cuisine avec coin salon pouvant s'ouvrir sur

le  séjour,  avec  actuellement  3  chambres  et  3  salles  de  bains.  Construite  sur  un

grand  terrain  d'environ  1995  m²  avec  un  grand  espace  piscine  et  une  grande

piscine  à  débordement  de  7  x  8  mètres  et  une  vue  absolument  imprenable  sur

Monte  Carlo  et  la  mer,  ainsi  qu'une  vue  mer  également  vers  Menton  et  la  côte

italienne  du  premier  étage  car  la  propriété  est  située  à  l'orée  de  l'avenue  de  la

Torraca, bénéficiant d'une double ...

Beautiful stone villa of approximately 260 m², built on only 2 levels and composed

of a living room and dining room, large kitchen with lounge area that can open onto

the living room, with currently 3 bedrooms and 3 bathrooms. Built on a large plot of

approximately  1995  m²  with  a  large  pool  area  and  a  large  infinity  pool  of  7  x  8

meters and an absolutely breathtaking view of Monte Carlo and the sea, as well as

a sea view also towards Menton and the coast first  floor Italian as the property is

located on the edge of Avenida de la Torraca, enjoying double exposure and total

tranquility and ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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